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Rundschreiben März                              2021 

05.03.2021 

Liebe Clubmitglieder! 
 
Wie im Rundschreiben Dezember 2020 mitgeteilt, hat der Vorstand 
beschlossen, die Frühjahrsinstandsetzung der Plätze wieder  - wie im Jahr 
2021 - komplett durch die Firma Pfordt durchführen zu lassen. Daher können 
dann auch so früh wie möglich auf guten Plätzen mit dem Spielbetrieb 
beginnen. Die Arbeiten der Firma Pfordt finden je nach Witterung bis Ostern 
statt. 
Über die Öffnung der Plätze, unter den dann gültigen Corona Bestimmungen, 
werden wir zeitnah informieren. 
 
Im Augenblick wäre folgendes gestattet: 

Offizieller Text: „Freizeit- und Amateursport sind ansonsten gemäß der neuen Kontaktregeln 
möglich, also mit bis zu zwei Haushalten und höchstens fünf Personen. Kinder bis 14 Jahren 
dürfen Sport unter freiem Himmel auch in Gruppen machen.“ 
Also Einzelspiel, Familientennis und Kindertraining in Gruppen wären zur Zeit möglich. 
 

Weiteres zu Clubhaus-Öffnung, Arbeitsdiensten und weiteren Punkten werden 
wir zeitnah, wenn dies möglich sein wird, informieren. 
 
Die Jahreshauptversammlung 2021 wird dann unter Freiluftbedingungen im 
Mai/Juni/Juli stattfinden. Dazu wird dann fristgerecht eingeladen werden. 
Die vorläufige Tagesordnung, die Berichte der Vorstandmitglieder, Kassen incl. 
Prüfungsbericht der Kassenprüfer werden wir nach und nach per Rundmail 
versenden und auf der homepage einstellen, damit wir im Laufe der Saison uns 
dann mehr mit der Zukunft beschäftigen. 
                                
Für den Vorstand mit sportlichen Grüßen 

Euer 

Dr. Gerd Freytag 


